



## AMLO desea que Monreal siga como líder del Senado

**El presidente** Andrés Manuel López Obrador, ya tiró línea y pese a las demandas de algunos que intentan linchar a Ricardo Monreal por ser independiente de opinión y haber emitido un voto en contra del plan B, el mandatario dijo que le gustaría que Ricardo Monreal siguiera como coordinador de Morena en el Senado de la República, porque si no sus adversarios "van a hacer un escándalo", aunque señaló que los senadores y diputados tienen que "cuidar su proceder".

"Yo no estoy a favor de las expulsiones, pues ellos (los senadores) lo deciden (su permanencia). A mí sí me gustaría que él siguiera, porque si no nuestros adversarios van a hacer un escándalo", señaló.

Pero entre líneas agregó que ya cambió todo y ahora, un senador, un diputado ya tiene que cuidar su proceder, o como decía Juárez, tiene que pensar en su recto proceder, ya no es aquello de que yo hago lo que quiero, pues sí haz lo que quieras pero cuando vayas a pedir el voto de nuevo, te van a decir toma tu cham-potón".

Así que Monreal seguirá con su liderazgo en el Senado hasta que la dignidad se lo permita. Estaremos atentos, pues aunque muchos auguraban su muerte política por su congruencia, está visto que habrá Monreal para rato. Al tiempo.

### RAMIRO HERNÁNDEZ DIRIGE PRI SINALOA

Muy buenas noticias para los priistas de Sinaloa, pues el presidente nacional del PRI Alejandro Moreno designó a uno de los políticos más probados y experimentados con los que cuenta para dirigir de manera temporal el Comité Directivo de Sinaloa. Me refiero a

Ramiro Hernández quien durante una plática que sostuvimos con él se dijo comprometido a coadyuvar para que los sinaloenses puedan definir, en el corto plazo, a su dirigencia estatal e ir apuntalando a su partido rumbo al 2024. Hernández García dejó en claro que no es su intención es perpetuarse en el cargo, luego de que concluyó el periodo de la dirigencia que encabezaron Jesús Valdés y Cinthia Valenzuela.

También destacó la responsabilidad que tiene para lograr que los priistas de ese estado sean capaces de hacer que el partido recupere el activismo que ha dejado de estar en el tricolor y por eso buscará los consensos para que la elección de la nueva dirigencia sea en unidad y fortaleza a ese instituto político.

Importante su presencia al frente del tricolor en ese estado pues recordemos que el político sabe lo que debe hacer para recuperar a la militancia desencantada y sobre todo sabe como hacer una eficaz operación política pues recordemos que por cuarta ocasión ha sido delegado en Sinaloa.

El político reconoce que de todas estas veces ahora lo hace en una condición más significativa para su actividad política. "Vamos a continuar con el trabajo que se ha hecho y generar condiciones para que día a día se vaya reorganizando y dando espacios para las nuevas generaciones dentro del partido", agregó el presidente provisional. No lo perderemos de vista.

LEA LA COLUMNA COMPLETA EN NUESTRO SITIO WEB

Twitter: @jHectormunoz

Facebook: Hector Muñoz

Instagram: Hectormunoz [www.hecktormunoz.com.mx](http://www.hecktormunoz.com.mx)